
第７回結城ケーブルテレビ・筑西ケーブルテレビ放送番組審議会 

議事録 

 

 

１．開催日時  平成３０年１月２５日（木）１１：３０～１３：００ 

 

２．開催場所  ＪＡ北つくば結城支店 第１ホール 

 

３．委員の出席 審議委員総数 １５名 

        出席委員数  １１名 

       ■出席者（敬省略） 

前 場 文 夫 会  長（結城市長） 

須 藤   茂 副 会 長（筑西市長） 

篠 嵜   亮 委員代理（筑西市商工会事務局長） 

水 越 輝 夫 委  員（筑西広域市町村圏事務組合消防本部消防長） 

        中 澤 英 雄 委  員（結城市自治協力員連合会会長） 

        稲 葉 里 子 委  員（ゆうき女性会議代表） 

        野 澤 和 子 委  員（筑西市地域女性団体連絡会会長） 

        滝 田 昌 孝 委  員（結城市幼稚園連合会会長） 

        鈴 木 龍 穏 委  員（結城市保育連絡会会長） 

        矢 萩 栄 司 委  員（筑西市私立幼稚園協会会長） 

        新 井 平 一 委  員（筑西市保育研究会会長） 

 

        ■ケーブルテレビ株式会社 出席６名 

        髙田光浩 （代表取締役） 

        木村嘉孝 （コンテンツ部課長） 

大平俊章 （結城ケーブルテレビ・筑西ケーブルテレビ局長） 

        中里伸子 （筑西センター長） 

高田了輔 （コンテンツ部ＴＶグループ係長） 

        松本幸美 （コンテンツ部ＴＶグループ主任） 

 

 

 

 

 

 



４．報告事項  全体に関する事項 

        （１）新委員の委嘱に関する報告 

        （２）放送エリア及び加入状況に関する報告 

        （３）茨城エリアにおける新たなサービス、取り組みに関する報告 

        （４）審議会でのご指摘・進捗状況報告 

コミュニティチャンネルに関する事項 

        （１）平成２９年度コミュイティチャンネルに関する報告 

        （２）その他の取り組みに関する報告 

 

５．審議事項 （１）ご視聴番組やコミュニティチャンネルについてのご意見、ご質問 

【質問・回答】 

（委  員）制作した番組は、結城、筑西以外に発信できる場所はあるのか？ 

（ＣＡＴＶ）弊社が運営する栃木ケーブルテレビ、館林ケーブルテレビでも 

放送している。さらに、日本ケーブルテレビ連盟による全国ネッ 

トワークのシステムに制作した番組を登録することで、全国の 

ケーブルテレビ局でも放送してもらえるようにしている。また、 

現在ケーブルテレビ業界では、「ケーブル４Ｋ」という、４Ｋ専用 

のチャンネルを作っているが、そこにも番組を提供している。 

全国に向けて発信することは重要であると考えており、今後も 

実施していく。 

 

           （委  員）鬼怒川が増水した場合、LIFEチャンネルで確認することができる

のか？鬼怒川にライブカメラは設置されているのか？ 

（ＣＡＴＶ）鬼怒川にもカメラは設置しているが、水位が分かりにくい状況に

なっているので、アングルやサイズ、カメラの品質を検討して、

修正していく。また、「水位上昇」などのお知らせは、県からの河

川情報などが、LIFEチャンネルの上部のスペースに表示される仕

組みになっている。 

ライブカメラは今後、自治体や行政に相談しながら、危険な地域

や道路交通状況など見られるよう、設置数を増やしていく予定。 

【ご意見】 

（委  員）結城市、筑西市での議会中継をしていることで議会状況がよくわ

かるようになっている。 

（委  員）高齢者などで、議場まで来られない人もいるため、議会中継はぜ

ひ続けてほしい。 

（委  員）「おおきくなったら」など、子どもが出ている番組は非常に微笑ま 

しい、引き続きお願いしたい。 



（委  員）「ナショジオオープンキャンパス 2017」は面白かった。子供から 

大人まで楽しめるものをまた是非お願いしたい。 

           （委  員）「ふるさと百景」は地域の歴史や宝物の再発見になる。故郷を誇れ

る子ども達を育てるためにも、是非続けてほしい。 

           （委  員）災害を未然に防ぐために、市民に対しての啓発活動を重要と考え

ており、メディアの力としてケーブルテレビを活用したい。 


